

RESUME DES DECISIONS DU CONSEIL COMMUNAL DU 6 JUILLET 2022

Projet Kick Amay : Proximity/ Appel à projet

Dans le cadre de la mise en place du projet Kick Amay, la campagne "Proximity" (proposée par Be-Planet), une convention ainsi que le règlement de l'appel à projet, sont présentés au Conseil Communal pour approbation.

Pour rappel, Proximity c'est : "Un partenariat Public - Citoyens - Associations pour :

- Développer et renforcer un écosystème d'acteurs diversifiés autour des enjeux de la transition écologique et solidaire: commune, citoyens, entreprises/commerçants, associations.

- Soutenir des projets concrets portés par des citoyens et des associations, grâce à des moyens financiers, des compétences, du bénévolat et du matériel pour un territoire porteur de solutions positives.

Notre Commune, l'association Kick et la Fondation Be Planet lancent la campagne Proximity.

Cela signifie concrètement que la Commune d'Amay met un budget de 25.000€ à disposition des associations, des citoyens et citoyennes pour réaliser leurs idées, projets autour de la biodiversité et la transition solidaire. Une occasion unique pour tous de participer à la vie du territoire en ayant la main sur une partie du budget communal !

Les projets remis dans le cadre de la campagne Proximity peuvent être portés par des habitant·e·s de la commune, des collectifs d'habitant·e·s, des comités de quartier, des associations, des fondations, des coopératives actives sur le territoire d'Amay ou encore des écoles.

Deux types de projets peuvent être soumis:

1. Des projets à hauteur de 2.500 €
2. Des projets à hauteur de 10.000 €

Les projets doivent avoir comme objectif principal : un impact positif sur la transition écologique et solidaire et la régénération de la biodiversité.

Les prochaines étapes ?

Une soirée de lancement de l'appel à projet le 20 septembre 2022 de 18h à 20h30.
Le lieu sera communiqué très prochainement.

Des ateliers d'aide à la rédaction de dossiers

Deux ateliers sont organisés. L'objectif de ces ateliers est multiple :

- S'informer - poser toutes les questions liées à la campagne
- Se rencontrer - découvrez les acteurs et actrices du changement sur votre territoire



- Co-construire - via des outils concrets nous voulons bonifier les projets avec l'expertise des personnes présentes.

Un premier atelier sera organisé le 20 septembre à 18h à 20h30 et un deuxième atelier sera organisé le 16 novembre à la même heure. Le lieu de rencontre vous sera communiqué dans les plus brefs délais.

Des associations locales sont ambassadrices de Proximity

Partenaires, les associations locales sont de véritables relais qui peuvent à la fois guider les porteurs et porteuses de projets et contribuer à la campagne de Proximity en étant présent aux différentes étapes du processus. Le rôle d'ambassadeur-ice vise aussi à assurer le lien entre les projets qui seront soutenus et maintenir la dynamique pendant toute la période de collecte de fonds.

Vous faites partie d'une association et vous désirez promouvoir l'initiative Proximity ?

Contactez l'Association Kick – Lucie Pestiaux – lucie.pestiaux@kickbelgium.com

Adhésion à la centrale d'achat du Centre Régional d'Aide aux Communes

Dans le cadre de notre adhésion au Plan OXYGENE, mis en place par le gouvernement Wallon, permettant aux communes de contracter annuellement un crédit afin de faire face à des dépenses croissantes dues à des facteurs exogènes et d'équilibrer leur budget, le CRAC (Centre régional d'Aide aux Communes) propose une adhésion à leur centrale d'achat pour l'octroi des crédits aux communes.

Plan Oxygène

Pour rappel, le plan Oxygène consiste à autoriser les communes à contracter annuellement un emprunt pour équilibrer les budgets pendant 5 ans (2022-2026), le remboursement de l'annuité s'étalant sur 30 ans.